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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE PRIMAIRE SAINT-GABRIEL 
 
Procès-verbal de la 2e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 4 décembre 2024, à 18 h 30, à l’école Saint-Gabriel 
 

1. PRISE DES PRÉSENCES 
 
           Présentes : 
           Mme Nancy Favreau, parent 
           Mme Audrey St-Amant, parent 
           Mme Audrey Bourque, parent 
           Mme Joëlle Petit, parent 
           M. Kevin Goudreau, enseignant 
           Mme Myriam Couture, enseignante 
           Mme Myriam Roussel, enseignante 
           Mme Karine Ponton, enseignante 
           M. Marc Poirier, directeur 
 
           Absentes : 
           Mme Yolande Bouchard, tech. en service de garde 
            
 

2. VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
           Nous avons quorum ce soir. 
  

3. SECRÉTARIAT DE LA RENCONTRE 
 
Karine Ponton est nommée secrétaire. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Kevin Goudreau propose l’ordre du jour tel que présenté. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. LECTURE ET ADOPTION DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

 
          Audrey Bourque propose l’adoption du procès-verbal du 29 
          octobre 2024. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
6. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

 
           Les suivis à faire sont à l’ordre du jour aujourd’hui. 
 
 

7. MEMBRE PARENT DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

         Suite à son absence lors du dernier conseil d’école, Émilie 
         Homan nous a informés qu’elle n’était plus intéressée à faire 
         partie du conseil d’établissement.  Audrey Bourque croit que 
         Geneviève Couture pourrait être intéressée.  Elle va l’approcher. 
         Emma Berry serait la seconde à être approchée. Karine Ponton 
         pourra la contacter au besoin. 

 
8. MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 
 

          Joëlle a approché l’organisatrice communautaire du CLSC. 
          Audrey St-Amant a parlé à une intervenante de la Maison de la 
          Famille. Celle-ci avait plusieurs questions.  Si intérêt, les inviter 
          à contacter Marc. 
 
 

9. BUDGET RÉVISÉ 2024-2025 
 
           M. Poirier présente le budget révisé. Nancy Favreau propose 
           l’adoption du budget. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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10.  PHOTOS SCOLAIRES 2025-2026 

 
           Julye Fortier sera notre photographe l’an prochain.  La date 
           prévue sera le 27 octobre.  Celle-ci pourrait être devancée. 
 
 

11.  SERVICE DE REPAS DU MIDI 
 

           Deux formats seront disponibles, offerts les mercredis.  Début 
           le mercredi 11 décembre.  Marc a rencontré Yolande.  Le menu 
           a été envoyé à Marc.  Ne pas oublier que les enfants de 
           maternelle mangent à 12h et que le mercredi 18 décembre, les 
           enfants dineront dans les classes en raison du spectacle dans 
           le gymnase cette journée. 

 
           

12.  CONTENUS EN ORIENTATION SCOLAIRE ET 
PROFESSIONNEL (COSP) 
 

          Myriam C. présente le tableau décrivant la planification COSP 
          du 3e cycle (2024-2026). 

  
 

13.  COURS D’ÉCOLE 
 
           Bonne nouvelle! Nous avons été sélectionnés pour une mise à 
           niveau de la cour d’une valeur de 100 000$.  Marc a demandé 
           à ce que ce montant soit réservé pour attendre la construction 
          du gymnase (afin de ne pas travailler en double).  
 

14.  ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES 
 
          Pas de changement et de mise à jour.  Pour le spectacle du 18 
          décembre, Joëlle Petit et Audrey St-Amant sont disponibles 
          pour venir nous aider. 
          Nancy Favreau enverra à Marc une liste des sorties possibles 
          dont l’autobus pourrait être payée par l’UPA.  Marc fera le suivi 
          avec les enseignants. 
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        Audrey souhaite récolter nos commentaires au sujet de la 
        conteuse qui est venue à l’Halloween. Les commentaires de tous 
        sont globalement positifs. Les élèves de 3e cycle ont démontré 
        beaucoup d’intérêt et certains souhaitaient faire l’achat des livres 
        lus. Il faudrait peut-être revoir la formation de certains groupes 
        (ex : groupe de 4e année).  Pour les enfants de préscolaire, 
        réduire la durée de 15 minutes pourrait contribuer au maintien de 
        leur intérêt jusqu’à la fin.   
 

 
15.  CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 
           Les élèves de 6e ont vendu pour près de 10 000$ de pâtisseries 
           Duquette.  Au retour des Fêtes, ils feront une seconde 
           campagne de financement : ramasser les canettes. 
 
           Pour la campagne Colle à moi, il serait important de faire la 
           promotion par courriel.  La page Facebook n’est pas un moteur 
           efficace. 

 
16.  ORGANISME DE PARTICIPATION DES PARENTS (OPP) 

 
           Marc désire remercier l’OPP pour l’Halloween. Myriam C.  
           remercie aussi les parents pour leurs visites bien préparées 
           en classe lors de la distribution des sacs de bonbons. 
 

 
17.  SERVICE DE GARDE 

 
            Sans objet 

 
18.  COMITÉ DE PARENTS 

 
            Sans objet 

 
19.  CORRESPONDANCE 

 
            Aucune 
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20.  AUTRES SUJETS 

 
            Aucun 
 

21.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
           Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est  
           proposé par Myriam Couture, et résolu : 
 
           QUE la séance soit levée à 19h52 
 
 
________________________ _____________________________ 

  (signature)          (signature) 
  La présidente d’assemblée                                Le directeur 
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